

*Cuba exprime sa volonté de
renforcer les liens avec l'ASEAN*



Photo : @BrunoRguezP

La Havane, 8 août (RHC) Le ministre des Affaires étrangères, Bruno Rodríguez, a exprimé aujourd'hui la volonté de Cuba de renforcer les liens avec l'Association des États de l'Asie du Sud-Est (Asean), en particulier dans les domaines de l'économie, du commerce et de la coopération.

Par l'intermédiaire de son compte X, le ministre des Affaires étrangères a adressé ses félicitations au bloc de l'Asie du Sud-Est, qui célèbre le 57e anniversaire de sa fondation.

Créée le 8 août 1967 et avec une population actuelle estimée à plus de 650 millions de personnes, l'Asean est composée du Vietnam, de Brunei, du Cambodge, de l'Indonésie, du Laos, de la Malaisie, de Myanmar, des Philippines, de Singapour et de la Thaïlande.

Le bloc se prépare à entrer dans une nouvelle phase de développement après avoir achevé la mise en œuvre de la Vision 2025 de la Communauté de l'Asean, et est en passe de devenir la quatrième plus grande économie du monde d'ici 2050. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362288-cuba-exprime-sa-volonte-de-renforcer-les-liens-avec-lasean>



Radio Habana Cuba